

## **COMISIÓN FISCALIZA AVANCE DE OBRA Y CAMBIO DE LUNAS DE LA TORRE DE CONTROL TRAS VISITA A LAS INSTALACIONES DE CORPAC**

La presidenta de la Comisión Especial Multipartidaria Pro Inversión, Tania Ramírez, visitó junto a su equipo técnico las instalaciones de CORPAC para verificar el proceso de cambio de lunas a la nueva torre de control.

Recordemos, que el cambio de lunas a la nueva torre de control se ha dado como consecuencia del trabajo de fiscalización de la comisión porque generaban doble y hasta triple imagen y era un peligro para el aterrizaje de las aeronaves.



Asimismo, se visitó en insitu el avance de la obra de la Ampliación del nuevo terminal de pasajeros del Aeropuerto Internacional Jorge Chávez encontrando un 60% de avance, tiene una inversión total de 2,000 millones de dólares, monto asumido en su totalidad por LAP.

Para enero del 2025, el nuevo terminal único de pasajeros tendrá una capacidad instalada para atender a más de 30 millones de pasajeros en un área de 210 mil m<sup>2</sup>. Para dicho año, se tiene previsto que exista una demanda de pasajeros de 27 millones.

Es así que el nuevo terminal único de pasajeros cumplirá con atender la demanda proyectada.

